

Mais Jeanne poussa un cri, et toute la partie supérieure de la pyramide s'écroura.

— Je vous croyais à Terraville! fit-elle.

Il faut quelquefois bien peu de chose pour froisser les moins susceptibles des mortels.

— Permettez-moi de vous porter tout ceci jusqu'au salon, reprit Sir Walter en se baissant pour ramasser ce qui était tombé; ensuite, soyez tranquille, je m'arrangerai pour ne pas vous



gêner plus que si j'étais à Terraville.

Jeanne devint cramoisie, ouvrit la bouche pour répondre, mais aucune parole ne sortit de son gosier et elle suivit au salon où silencieusement il déposa son fardeau.

— Sir Walter! fit à son tour Mrs. Grant, et d'un ton où la plus vive surprise se mêlait au désappointement, vous n'êtes donc pas allé à Terraville?

— Non je n'y suis pas allé. J'ai horreur des excursions en général, et de plus je trouve ces poteries de Terraville hideuses. Je n'en suis pas moins désolé que mon abstention ait fait autant d'effet. Je ne comprends pas bien... je n'avais cependant jamais dit que j'irais.